

Registro de candidatos presidenciales concluye con Álvarez Máynez el 22 de febrero



De manera oficial, Jorge Álvarez Máynez será registrado ante el INE como candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC) el 22 de febrero.

El emecista será el último aspirante presidencial en registrar su candidatura ante el Instituto Nacional Electoral (INE), tras Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez.

Acompañado por militancia de su partido, Álvarez Máynez acudirá a la sede del INE el 22 de febrero para completar su proceso, a las 17:00 horas.

La abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia, (Morena, PT y Partido Verde Ecologista), Claudia Sheinbaum celebrará su registro el domingo 18 de febrero.

Por su parte, la virtual candidata de Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD), Xóchitl Gálvez acudirá para su registro el martes 20 de febrero.

Dos días después, Álvarez Máynez acudirá a la sede del órgano electoral para convertirse en el abanderado de Movimiento Ciudadano.

Posterior a que acudan los candidatos, el INE verificará el cumplimiento de los requisitos para su registro y dar arrangue oficial al periodo oficial de campañas el 1 de marzo.

https://www.24-horas.mx/2024/02/17/registro-de-candidatos-presidenciales-concluye-con-alvarez-maynez-el-22-de-febrero/